

lors que le défi de l'écharpe est arrivé à son terme, Paul Schuller, l'un des initiateurs du projet, a tenu, dans une lettre ouverte, à mettre en avant les tricoteuses et tout le travail accompli depuis octobre 2009.

« J'adresse mes plus sincères félicitations à toutes les personnes qui ont participé ou qui ont cru au défi de l'écharpe des records, à ce projet humain et solidaire ». Et d'encourager tous ceux qui ont décidé aujourd'hui de poursuivre l'aventure en rejoignant le challenge du tricot solidaire.

A l'époque, « lorsque j'ai évoqué pour la première fois en public (à l'occasion de la fête de la Saint Louis en septembre 2009) cette idée de vouloir faire tricoter une écharpe de 12 kilomètres de long, beaucoup de personnes autour de moi m'ont pris pour un fou ou ont carrément trouvé ce projet ridicule et stupide. Certains pensaient même que nous n'y arriverions jamais... Malgré les moqueries et les incertitudes, le défi de l'écharpe des records a vu le jour. Cependant, il ne suffisait pas de lancer un projet, il fallait aussi que « la mayonnaise » prenne, puis la « remuer » régulièrement pour maintenir l'engouement populaire ».

Notoriété nationale et même internationale

De fêtes de l'écharpe en concours de tricot, des événements, des sorties et une exposition de l'écharpe au salon de l'Aiguille en fête à Paris, le défi a gagné une notoriété nationale, voire au-delà des fron-

« Malgré les moqueries et les incroyables, le défi de l'écharpe des records a vu le jour. »

PAUL SCHULLER PRÉSIDENT DESCAPADES

tières. En quelques jours, l'appel lancé à destination des associations, clubs de tricot, écoles, maisons de retraite, donateurs de pelotes de laine, offices de tourisme du Nord-Pas-de-Calais et de Picardie... a été entendu « au-delà même de nos espérances et a très vite été relayé par la presse et Internet ».

Les tricoteuses et tricoteurs sont immédiatement apparus à l'opération, au point de créer de véritables réseaux aussi divers que variés et parfois même inattendus dans des cafés, des fermes, des magasins et même au niveau des cantines scolaires...

« L'aventure a pu ainsi se poursuivre, malgré quelques aléas regrettables ». Le 3 août 2012, l'écharpe des records a atteint le chiffre impressionnant de 67,790 kilomètres, pour un poids estimé à plus de 10 tonnes.

Des liens se nouent

Par ailleurs, « grâce à l'écharpe des records, des liens amicaux ont été créés, des personnes sont sorties de leur isolement, d'autres ont retrouvé goût à la vie en se fixant un nouvel objectif. Je me

souviendrais toujours des témoignages poignants et notamment celui de cet homme, qui un jour m'a téléphoné pour me remercier d'avoir lancé cette opération. Ce défi de l'écharpe des records avait tout simplement redonné du sens à la « triste vie » de sa femme, qui à 3 reprises venait de tenter de mettre fin à ses jours en 2009. Grâce au défi de l'écharpe, cette dame a eu envie de continuer à vivre... et s'est remise à tricoter ».

L'aventure se poursuit avec le challenge du tricot solidaire

Devant cet engouement de toutes ces personnes et pour poursuivre cette grande aventure humaine et solidaire, Paul Schuller a donc souhaité donner une suite à ce défi de l'écharpe. L'association Escapades a décidé de lancer le challenge du tricot solidaire. « Je vous invite à ne pas lâcher les aiguilles et à continuer de tricoter pour aider les personnes qui en ont besoin ! ».

Livraison pellet en vrac / Sac ou BIGBAG



Din + et pellet extra : 250 €TTC/ tonne livrée*

Spécial chaudière : 224 €TTC/ tonne livrée*

*Pour plus nous consulter, dans la limite des stocks disponibles

SAS. G. RYNDERS et fils

A votre service du lundi au samedi

10, rue du Calvaire - DOMPIERRE SUR HELPE

03 27 58 21 71

Garantie decennale → n° de contrat AXA 3333 157704 → pour votre sécurité
Tarif ramontage à partir de 50 € TTC. Taux horaire 45 € TTC

03 27 58 21 71